

Fecha: 07-03-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Diario Austral Región de Los Ríos Supl.:

Noticia general

Título: HBV recibió donación de sangre por parte de voluntarios de Fundación WeLoveU

Pág.: 4 Cm2: 380,1 VPE: \$330.652 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400

No Definida

## HBV recibió donación de sangre por parte de voluntarios de Fundación WeLoveU

Apoyo. Esta es la segunda vez que integrantes de la agrupación internacional colaboran con el stock del hospital, el cual abastece a pacientes de Valdivia y de toda la región.

Redacción Diario Austral

l Hospital Base Valdivia (HBV) recibió una impor-■tante donación de sangre, gracias a la colaboración de voluntarios de la Fundación Internacional WeLoveU. La campaña se llevó a cabo el lunes en dependencias del Banco de Sangre del hospital, contribuyendo a reforzar el stock de insumos sanguíneos esenciales para la atención de pacientes críticos del establecimiento y de la región.

Durante la jornada de la mañana y tarde se concretó la donación de 20 voluntarios, obteniendo 60 hemocomponentes, entre ellos, plaquetas glóbulos rojos y plasma. Esta valiosa campaña también sirvió para promover y concientizar sobre la importancia de la donación altruista de sangre, incentivando a más personas a sumarse a futuras iniciativas so-

Al respecto, Claudio Orellana, jefe del Banco de Sangre del Hospital Base Valdivia, señaló que "la donación de sangre es un acto solidario que salva vidas v hov más que nunca.



LA IMPORTANCIA DE LA DONACIÓN DE SANGRE FUE REITERADA DURANTE LA CAMPAÑA DESARROLLADA EN EL HOSPITAL BASE DE VALDIVIA

es fundamental. Los requerimientos transfusionales están en constante aumento y muchos de nuestros pacientes críticos dependen de múltiples transfusiones de plaquetas y glóbulos rojos para su tratamiento".

Además, Orellana expresó su agradecimiento a la Fundación Internacional WeLoveU, destacando que "es la segunda

vez que nos visitan y esperamos mantener esta colaboración en el tiempo, ya que con su aporte podemos reforzar nuestro stock y responder a esta creciente necesidad. Cada donante es clave para garantizar la disponibilidad de insumos sanguineos y brindar una segunda oportunidad a quienes más lo necesitan".

La Fundación Internacio-

nal WeLoveU realiza actividades globales de caridad, con el propósito de ayudar a quienes enfrentan dificultades debido a desastres, enfermedades y pobreza, promoviendo la solidaridad sin discriminación de nacionalidad, raza, idioma o cul-

En esa línea, Leonardo Colchado, representante de la Fundación y guía de los voluntarios de Valdivia, explicó que "a través de esta actividad podemos ayudar al prójimo, porque podríamos ser nosotros quienes necesitemos de este elemento tan vital, el día de mañana. Es muy importante señalar que la sangre no puede ser sustituida y a través de una donación podemos contribuir a salvar tres vidas v eso nos lle na de satisfacción".

## Refuerzan Ilamado

 La donación de sangre es crucial para resguardar la salud de las personas que requieren de una transfusión por una cirugía, tratamiento de una enfermedad o haber sufrido algún accidente de tránsito grave. El Banco de Sangre del Hospital Base Valdivia está ubicado bajo el Servicio de Urgencia del establecimiento, por Avenida Simpson, Funciona todos los días del año. de lunes a domingo, desde las 8.30 a las 16 horas "Invitamos a las personas entre los 18 y 70 años, a acercarse a nuestro banco de sangre para ser orientados respecto al proceso y revisar si cumplen algunos de los requisitos para realizar la donación. Igualmente pueden acercarse personas de 17 años con autorización escrita simple por sus padres", añadió el jefe del Banco de Sangre del HBV. También se puede agendar una hora vía telefónica al número 63 2 263769 v por medio del WhatsApp +569 5149 9892.

